

Remerciements élections professionnelles 2019

Suite aux élections professionnelles du 6 au 13 mars dernier, le syndicat CGT tient à remercier les agents, employés et cadres pour la confiance qui lui a été accordée.

Grâce à votre participation et votre soutien, la CGT conforte sa première place à la CPAM de la Loire et devient l'organisation syndicale majoritaire.

La CGT reste à l'écoute de chacun d'entre vous et continuera le travail entrepris depuis 2010.



Venez renforcer le syndicat qui défend les intérêts des salariés

	SA FORCE C'EST
BULLETIN DE CONTACT	West C
NOM - Prénom :	
Adresse:	SER AND AND AND
Tél	

cgtcpamloire@orange.fr